



Im Dezember 2020

Weihnachtsbrief an unsere lieben Mitglieder,

das Jahr 2020 hat uns allen sehr unmissverständlich aufgezeigt, wie schnell eine Pandemie unser starkes Deutschland, aber auch die gesamte Welt, aus dem Rhythmus bringen kann. Vielmehr jedoch wurde uns unser wichtigstes Gut - die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Familie - verdeutlicht.

Die Gesundheit, Familie und Arbeit in Einklang zu bringen, war für alle die größte Herausforderung in 2020; es war ein verrücktes und zugleich turbulentes Jahr! Corona hat vieles auf den Kopf gestellt - aber auch beflügelt, stärker aus der Krise hervorzugehen.

Dass wir diese extrem schwierige Zeit auch gemeinsam im Verein gemeistert haben, liegt in erster Linie an Eurer verständnisvollen Sichtweise, wie Ihr Euch auf die Anforderungen und Auflagen im Pferdesport, teilweise ohne aktiven Sport, ohne Turniere und ohne Lehrgänge in 2020, eingestellt habt. Danke dafür! Ein herzliches Dankeschön auch an die Eltern unserer vielen Voltikids für die tolle Unterstützung und dem Verständnis, dass die Trainingszeiten der Voltisparte nicht immer wie gewohnt stattfinden konnten; trotzdem habt Ihr Euch liebevoll um unsere Vereinspferde gekümmert.

Zugleich nutze ich die Zeit, Euch über die erfreuliche Entwicklung unseres Vereins zu unterrichten. Ja, der Verein wird im ersten Halbjahr 2021 zur neuen Vereinsstätte nach Syke-Osterholz umsiedeln. Der Rückbau der Anlage in Okel ist weit vorangeschritten; der Auftrag zum Bau der neuen Reithalle ist vergeben, die Planungen und erforderlichen Anträge laufen auch Hochtouren. Uns erwartet eine große Portion Arbeit, viel Verständnis für die Bauphase und einiges an Eigenleistungen, damit wir das Bauvorhaben schnellstmöglich realisieren.

Das neue Pferdesportareal ist traumhaft schön gelegen. Wir als Verein bauen die neue Halle auf eigenem Grund und Boden, ausgerichtet für die Anforderungen der Zukunft in einer Größe von 20x60 Meter Hufschlagmaß, 6x60m für Zuschauer, Sattelbereich und Lagermöglichkeit.

VOM TEAM

Frohes Fest



Zeit, Euch bereits auf die neue Anlage, moderne Trainingsplätze wie 20x60m Sandreitplatz, 50x90m Allwetterplatz Reiten/Fahren, 40x100m Dressurplatz Gras und 6 Marathonhindernisse für das Gespannfahren, sowie eine großzügige Stallanlage am Verein samt Longierzelt als auch ein herrliches Gelände zum Ausreiten und Gespannfahren zu freuen.

Wir sind uns sicher, die neue Pferdesportanlage wird unsere Gemeinschaft im Verein vehement verbessern und sicherlich zahlreiche neue Mitglieder anlocken.

Genauere Details werdet Ihr auf der kommenden Mitgliederversammlung erhalten, welche Ihr alle (und die vertretungsberechtigten Eltern) unbedingt besuchen solltet; leider wird dieser Termin coronabedingt nicht wie gewohnt Ende Januar in Okel stattfinden können, sondern wird im Februar oder März 2021 im Gasthaus Hillmann Osterholz stattfinden. Ihr erhaltet dazu eine gesonderte Einladung und Veröffentlichung auf der Homepage.

Jetzt ist endlich Zeit, sich etwas zurückzulehnen und sich an den Festtagen zu entspannen. Ich wünsche Euch und Euren Familien trotz der etwas anderen Umstände ruhige und besinnliche Weihnachten und einen guten Start in ein hoffentlich etwas weniger aufregendes, vor allem gesundes neues 2021!

Weihnachtliche Grüße,

Euer 1. Vorsitzender  
Andreas Greimann

verbunden mit herzlichen Grüßen vom gesamten Vorstandsteam

VOM TEAM

P.S. Portokosten sparen wir in diesem Jahr ein und verschicken den Weihnachtsgruß daher nur an die uns vorliegenden Mailadressen.

Frohes Fest